STAATSANWALT VON ST. PETERSBURG
Sergei Ivanovich Litvinenko
190000 St Petersburg
ul. Pochtamtskaia, dom 2/9
RUSSISCHE FÖDERATION
Fax: (00 7) 812 318 2650 oder (00 7) 812 318 2654 

Sehr geehrter Herr Staatsanwalt, 

wie ich erfahren habe, fand die Gerichtsverhandlung über den Fortbestand von Elena Klimovas Online-Gruppe für LGBTI-Jugendliche „Children 404“ am 25. März in St. Petersburg statt. Das Verfahren war eigentlich für den 6. April angesetzt gewesen und Elena Klimova wurde über das Gerichtsverfahren nicht informiert. Der Richter sprach sich offenbar für die Schließung der Gruppe aus. 

Ich bitte Sie eindringlich, sich dafür einzusetzen, dass das Urteil zur Schließung der Online-Gruppe „Children 404“ im sozialen Netzwerk VKontakte rückgängig gemacht wird. 

Stellen Sie bitte sicher, dass Elena Klimovas Recht auf Meinungsfreiheit geachtet wird und dass sie nicht strafrechtlich verfolgt wird in Verbindung mit ihrem Projekt „Children 404“. 

Mit freundlichen Grüßen 

PROSECUTOR OF ST. PETERSBURG

Sergei Ivanovich Litvinenko

190000 St Petersburg

ul. Pochtamtskaia, dom 2/9

RUSSIAN FEDERATION

Fax: (00 7) 812 318 2650 or (00 7) 812 318 2654

Dear Prosecutor,
I have learned that the court hearing in St Petersburg to decide on the future of Elena Klimova’s online support group for LGBTI teenagers, Children 404, which was expected to take place on 6 April happened on 25 March. Elena Klimova has not been informed about the court hearing. The judge ruled that her group must be blocked. 

I enjoin you to to take steps to reverse the decision to block the Children 404 VKontakte group.

I urge you to to ensure that Elena Klimova's right to freedom of expression is observed and she is not persecuted in connection with her Children 404 project.

With kindest regards
